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第11代 佐世保工業高等専門学校
校長 東田賢二
昨年４月に中尾充宏先生のあとを受け本校校長

に着任致しました。その責任の重さを痛感しながらも、
学生諸君の元気な姿そして教職員の皆様の熱意に
励まされて、日々の職務に取り組んでおります。

佐世保高専同窓会は設立５０周年という節目を迎え

同窓会会員の皆様におかれましては益々ご清祥の
こととお喜び申しあげます。前北口会長のあとを受け、

ました。昨年１１月には一期生の皆様が本校に集わ
れ素晴らしい会が催されました。１５歳から成人に至
る最も多感な時代を、同じキャンパス、同じ教室、同
じ寮の中で共に過ごしたことの結びつきの強さを改め
て実感させて頂きました。同窓会は、本校の最も大切
な財産であり宝です。
そして皆様のご活躍は
我が校の大きな誇りでこととお喜び申しあげます。前北口会長のあとを受け、

同窓会創立５０周年の記念すべき時期に会長をさせ
ていただいております。昨年は福岡支部の冨田支部
長を中心に福岡支部の皆様のご協力をいただいて、
平成２８年度総会を盛会に開催することができました。
この総会の開催前に、本部役員と各支部長との皆様
との意見交換会を開催いたしました。今後の同窓会
の継続的な運営のために同窓会会計のなかで大きな
支出である会報発行をＨＰ化してダウンロ ドができ

我が校の大きな誇りで
す。佐世保高専の更な
る発展のため学生•教
職員一丸となって頑張
る所存です。
同窓会会員の皆様の

ますますのご活躍を祈
念致すとともに、今後と
も本校 のご支援 ご支出である会報発行をＨＰ化してダウンロードができ

るようにし、紙印刷郵送を廃止することが検討されま
した。今年１年をかけて一定の結論を出していきたい
と思っています。 また同窓会のネットワーク化につい
ても議論しました。同窓会会報や総会開催のお知ら
せ等は同窓会名簿の会員住所に基づき郵送されてい
ますが、住所変更が名簿に反映されず、郵便物が皆
様に届かない事象が生じています。今回の総会も会

も本校へのご支援、ご
助力のほど、お願い申し
上げます。

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊
＜お知らせ＞
２０１７会報を同窓会ＨＰに掲載いたします。
今後、会報はＨＰに掲載し、紙印刷し全会員の

皆様に郵送し お届けするやり方を廃止した員同士のメールのやり取りで総会の案内が届く方も
おられました。

本部や支部が保有するメールアドレスで連絡を密に
していくことも実効的だと思われるからです。今後、会
員のメールアドレスを取得させていただき、各種同窓
会や学校のお知らせができるネットワークを拡大して
いきたいと思っております。

皆様に郵送してお届けするやり方を廃止したい
と考えています。
これにより経費が削減され、同窓会会計を継続的

に運営できるからです。
皆様のご意見をＨＰの掲示板のコメントの投稿で

寄せていただきますようお願いいたします。
○次回総会までにご意見を集約させていただきます。
＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

同窓会創立５０周年記念事業としては母校の高専
祭の時期に記念講演会を開催するよう計画しており
ます。この記念講演会の講師にはジャパネットたかた
の創始者であられる髙田明氏にお願いしております。
（プロフィ－ルは右欄側下段を参照ください）

昨年１１月に母校において４年生向けに講演会を
行っていただいております。そのとき講演は学生に
とても感動を与えるものだったそうです

【講師略歴】
株式会社 A and Live （エーアンドライブ）

代表取締役 髙田 明 （タカタ アキラ）
◆プロフィール
1948年長崎県平戸市生まれ
1971年大阪経済大学経済学部
卒業後、「㈱阪村機械製作所」入社とても感動を与えるものだったそうです。

同窓生及び他の在校生の皆様にも髙田明氏の講演
を是非聞いていただきたく、記念式典、記念講演会に

出席していただきますよう佐世保高専体育館で皆様
をお待ちしております。
○同窓会創立50周年記念式典・講演会

平成29年11月4日（土）午後予定、於 母校体育館

卒業後、 ㈱阪村機械製作所」入社
1974年父親の経営するカメラ店
「㈲カメラのたかた」入社

1986年分離独立し、「㈱たかた」設立
1999年「㈱たかた」から
「㈱ジャパネットたかた」に社名変更
2015年「㈱ジャパネットたかた」
代表取締役退任後、「㈱A and Live」を設立


